

NOTICIAS

consumo de agua le corresponda. Así se acuerda.

El señor Alonso ruega se tenga presente las malas condiciones de la laguna llamada de San Juan, que constituye un foco peligroso para la salud pública, al objeto de que para evitarlo se procure su desaparición o del estancamiento de las aguas. Pasa a la Comisión.

También interesa se recuerde por quien corresponda, con ocasión de las obras que se verifican en el grupo escolar de la calle de Carlos IV, que dos habitaciones del mismo, a la entrada han de destinarse para clases de anormales. Y no habiendo más asuntos de que tratar, se levanta la sesión.

La semana teatral en Madrid

La «Voz» de Madrid, con plausible constancia y mejor buena fé, está llevando a cabo una energética campaña a fin de conjurar la crisis teatral.

Arturo Serrano, el Director gerente de la Sociedad de Autores, y don Francisco Vín, a ruego del citado rotativo, han expuesto en respectivas cuartillas, el momento teatral tal cual ante ellos se presenta y se muestra el señor Serrano, precursor de la próxima ausencia de empresarios a provincias; sin comentario alguno, el Director gerente de la Sociedad de Autores expone, sencillamente, que la crisis del teatro no debe constituir alarma alguna, supuesto que es efecto de la crisis de la industria y comercio, siguiendo la misma vereda e idénticas consecuencias, y sigue formulando unas peticiones al Gobierno, en las cuales el acertado refrán «de que cada uno arrima el ascua a su sardina» no puede ser mejor interpretado.

¡La radiol! ¡El futbol! valiente invento la primera y deporte el segundo, que tan a deshora han llegado por la línea del progreso! El señor Vín en las siete bases que presenta trae como su tocayo del cuento la rebaja en todos los aspectos del teatro, incluyendo la suspensión de pases de favor, hasta tanto que, sastres y ultramarinos no nos lleven a casa sus géneros.

Y mientras así se piensa y se habla, Rosario Pino celebra su beneficio en el Elpañol, interpretando en «El genio alegre» de los Quinteros el personaje de Consolación, con la gracia artística e inimitable que la caracteriza, alcanzando uno de sus mayores triunfos en su carrera.

Simo-Raso lo celebró en Lara y en las obras «Mi hermano y yo» y «La pena de los viejos» logró atraerse una vez más el cariño y simpatía del público de este coliseo, que con estruendos aplausos encomió su artística labor.

La función a beneficio de la Asociación de la Prensa en el Real, sobrepasó al deseo indiscutible de sus organizadores de servir con agrado al público, presentando en el suntuoso y primer coliseo de ópera universal de España, las más eximias lumbreras del arte escénico y de la música; lástima que por un inexplicable cambio de pensar del señor Cassal no fuese escuchada por los caseras y económicos radioescuchas. ¡Señor Fuente, albricias!

La compañía Arias-Povedano prepara su próxima presentación para el sábado de Gloria en el «Cine» chamberlano, donde ofrecerán al respetable, todo cuanto de bueno el arte clásico dejó escrito en románticos libretos y en selectas partituras; dicen que incluirán arte nuevo y que habrá estrenos.

La Semana Santa abre un paréntesis, durante el cual se irá preparando la asamblea en que tanto confían los discípulos de Talla, y de la cual esperamos siga el tiempo sin novedad.

¡Mientras no se movilice la industria y el comercio... creo será en vacío!

H. QUIMERA

Abril de 1925

BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel. Véndese en Farmacias y Droguerías

La Comisión permanente de la Diputación provincial celebrará sesiones en los días 13, 20 y 27 del mes actual.

Antonio Aparicio.—Pintor.—Iris, 20.

El sábado próximo se celebrará visita general de cárceles.

Carmen Guillot

Participa a su distinguida clientela y señoras de Albacete su estancia en el Gran Hotel del 5 al 8 de Abril, donde expone bonita colección en Confecciones para niños.

Canastillas completas de recién nacido, envolturas, gorritas, equipos para novias.

Hoy ha permanecido en esta capital el Secretario del Juzgado municipal de Chinchilla, don Juan González Díaz.

A la clase médica

Un alimento auxiliar poderoso para el restablecimiento de vuestros enfermos lo hallaréis en el GOFIO CANARIO marca EL MOLINO.

Venta: Matarredona Hermanos, J. Gimenez, Comestibles y Droguerías.

Ha llegado de Madrid el ex-senador don José Mañas Guspi.

PIKMENTINE. Tinte para el cabello, Belleza, naturalidad; duración mínima, seis meses. Venta: calle Mayor, 55, perfumería, y Marqués de Molins, 15.—Albacete.

Ha celebrado sesión ordinaria la Junta Directiva de la Real Asociación de María Santísima de los Llanos.

Acordó que el solemne novenario en honor de nuestra excelsa Patrona comience el día 9 de Mayo próximo y que ocupe la sagrada cátedra en dichos cultos el ilustre orador don Enrique Vazquez Camarasa, Canónigo Magistral de la Santa Iglesia Catedral de Madrid.

Joaquín Hortelano y Moreno

Procurador de los Tribunales de Justicia en ejercicio y Agente de préstamos para el Banco Hipotecario de España (desde hace 22 años). Plaza de Cristóbal Sánchez, 4.—Teléfono, 355

ALBACETE

Ha llegado de la finca «Verástegui», el abogado don Edmundo Alfaro Gironda.

Cinematografía del Hogar

Mañana, a las diez de la noche, el representante técnico de la «Casa Kodak», señor Arce, dará una demostración, con proyecciones, del Equipo Cine Kodak. Esta demostración se verificará en el Hall del Gran Hotel.

Pedir tarjeta de invitación para asistir en el Bazar Núñez.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

Madrid 6

La crisis de la industria textil

Preocupase en buscar compensaciones adecuadas para mitigar la honda crisis que atraviesa la industria textil, el Consejo de Economía Nacional.

El Presidente del Fomento del Trabajo ha mostrado su disconformidad, por haberle negado el Consejo de Economía los auxilios que pedía. Añade dicho Presidente que la concesión de primas a la exportación favorecerá algo esta crisis, pero no la resolverá definitivamente.

El estado de Francos Rodríguez.

El señor Francos Rodríguez continúa en igual estado de gravedad. Ha pasado la noche bastante tranquilo, pero esta mañana ha logrado descansar algunos momentos.

Ayer fué confesado.

Carreras de caballos

El domingo, 12 de Abril, comenzará la temporada de carreras de caballos organizada por la Sociedad de Fomento de la Cría Caballar de España.

Continuarán las sesiones los días 19 y 26 de Abril; 3, 10, 14, 17, 21, 24 y 31 de Mayo; 4, 7, 11, 14, 18, 21, 25 y 28 de Junio, y 2 de Julio.

Mejoras ferroviarias

La Compañía de M. Z. A. tiene el propósito de establecer la doble vía entre Alcázar y La Encina hasta Alicante, comprendiendo tan importante mejora el completo de la línea doble de Madrid, Valencia y Alicante.

Igualmente se propone establecer la doble vía entre Alcázar y Sevilla y Vallecas y Zaragoza en la red antigua.

En la red catalana se propone completar la doble vía de Barcelona a Francia por Granollers, construyendo hasta Montmeló enlace y Gerona Llénsa; de este modo quedará completada la doble vía en los servicios de la frontera francesa, tanto por Portbou, como por Irún y los puertos de Valencia, Alicante y Sevilla.

Tiene, además, el proyecto de electrificar la línea entre Barcelona y Mataró, entre Villanueva / Martorell y San Vicente y entre San Vicente, empalme y Tarragona.

Suicidio de un ingeniero

En la calle de Lope de Vega se ha suicidado el ingeniero don Fernando León Yáñez, propinándose varias cuchilladas en diferentes partes del cuerpo.

El móvil del suicidio ha sido el haberse fugado del hogar paterno una hija suya de 20 años.

El futbol.—Próximos partidos

Los días 11 y 12 de este mes, el Celta de Vigo jugará en esta contra el Madrid y la Gimnástica.

Por ser los gallegos campeones de su región, y por haber vencido a los argentinos, estos encuentros han despertado un interés excepcional.

Barcelona 6

Sentencia.—Una pena de muerte

La sección segunda de la Audiencia ha dictado sentencia en la causa seguida contra Manuel Lidón, por asesinato de una niña de 14 años, en el pueblo de San Pedro de Ribas.

Se le condena a muerte y a 15 000 pesetas de indemnización a la familia de la víctima.

Valencia 6

Buques italianos en Valencia

Esta mañana ha llegado a nuestro puerto una división de la marina de guerra italiana, formada por los buques «Leone» y «Tigre», mandada por el almirante Cavagnari.

El Jefe de la escuadra ha cambiado los correspondientes saludos con las autoridades.

Alumbramiento en el tren

Yendo en el tres ascendente de la línea de Utiel, número 678, una viajera llamada Antonia García Escobar, de 37 años, viuda, vecina de Requena, dió a luz un niño muerto.

Fué auxiliada por la pareja de la Guardia civil de escolta del citado tren, y la autoridad judicial incoó diligencias, ordenando el traslado de la criatura, que no presentaba señales de violencia, al depósito, y la madre a su domicilio.

El coche de tercera clase en que viajaba la parturienta fué desenganchado en Requena, con objeto de que prosiguiese el convoy su marcha.

Bruselas 6

La crisis del Gobierno belga

Ha dimitido el Gobierno belga. El Rey ha pedido al Presidente siga en su puesto hasta que se forme nuevo ministerio.

Se han efectuado las elecciones generales, sin incidentes.

El Príncipe votó en las mismas. El Rey no emitió su voto.

La primera noticia que se ha recibido, es que los socialistas triunfan por una inmensa mayoría, y los comunistas sufren un fracaso casi completo.

París 6

Las escuelas y la paz

Atribúyese al ministro de Instrucción pública el propósito de instituir la celebración en las escuelas francesas de una fiesta anual, llamada El Día de la Paz, para inculcar en los niños el amor a las doctrinas pacifistas. Esta idea la han puesto ya en práctica algunos países australianos, como Queensland, Nueva Gales del Sur y Victoria, en los cuales los libros escolares están expurgados de toda tendencia belicosa.

La acción de España en Marruecos.

Madrid 7 (745.)

Noticias oficiales de Marruecos.—El Alto Comisario.—Presentación de kabileños.

En el parte oficial de esta madrugada se comunica lo siguiente.

El Alto Comisario continuó ayer su visita a las fuerzas y posiciones de la zona oriental.

Asistió a la bendición y apertura del cementerio de Monte Arruit, donde en sencilla y artística tumba colectiva se han reunido los restos de las víctimas de aquellos dolorosos sucesos.

En dicho acto ostentó la representación de S. M. y de la Infanta Isabel, que con su patriotismo han impulsado esta obra cristiana y de piedad. Revisó también las columnas de Drius y Tafersit, encontrándolos en perfecto estado de espíritu, instrucción y material.

En la última de dichas posiciones impuso la medalla militar a un comandante y dos capitanes de infantería y un teniente de ingenieros, que por sus brillantes hechos mili-

tares, depurados por expediente, le han merecido.

Al almuerzo celebrado en un barracón, asistieron todos los generales, jefes y oficiales de la columna, teniendo también la tropa comidas extraordinarias.

En unos y otros actos se manifestó elevado espíritu de patriotismo y buena fé y adhesión al trono y al Gobierno que afirman los optimismos en el porvenir de España.

—El gran Visir Abd-el-Kader y el Kaid Koda han sido cumplimentados por millares de cabileños que se han presentado a este fin, acompañando al Alto Comisario en los dos desfiles en que han tomado parte las fuerzas indígenas de regulares y harcas.

—El Alto Comisario a su paso por Nador, Zeluan y Dris, saludó a los somatenes armados de dichos poblados, en que ha sido organizada tan política y ciudadana institución.

—En la zona occidental, en Anyera, han hecho sumisión once poblados y se extiende este propósito, por lo que se puede tener confianza en una breve pacificación de esta importante kábila de retaguardia.

AL CERRAR NUESTRA EDICIÓN, NO HEMOS RECIBIDO LA CONFERENCIA DE ÚLTIMA HORA QUE NUESTRO CORRESPONSAL EN LA CORTE TIENE ORDEN DE TRANSMITIRNOS.

EN EL ESTANCO

de la calle de Marqués de Molins,—que en breve será trasladado a uno de los bajos de la nueva casa de Cabot, en la misma calle,—se vende la estantería.

PILAR SALVAT

MODISTA

PADRE ROMANO, NÚMERO 8

Se ofrece para coser a domicilio.

¡UNA BOMBA!

Si... Donde ha trasladado la Pañería

JOAQUIN INIESTA

Marqués de Molins, 17, bajo los niños de la bola, regalan un globito todo comprador.

FOLLETIN EN 4.ª PLANA

LAS DESHONRADAS

por CAROLINA INVERNIZIO

NUEVO ESTANTE A PEDAL
CON
FRICCIONES de BOLAS de ACERO
LA MEJORA MAS ÚTIL QUE PODIA DESEARSE.

NO CABEN YA EN LAS MÁQUINAS PARA COSER

SINGER

MÁS PERFECCIONES NI MECANISMO MÁS EXCELENTE.

Máxima ligereza.
Máxima duración.
Mínimo esfuerzo en el trabajo.

Mayor, 41.—Albacete